



Berlin liebt Weinviertel!

Erfolgreiche Weinviertel Fachverkostung in der deutschen Bundeshauptstadt

Im Sturm eroberten die Weinviertler Weine und Winzer die Herzen der Berliner Weinexperten beim Fachtasting Ende April in der Österreichischen Botschaft.

150 Weine von 25 Winzern galt es zu probieren und in angeregten Gesprächen mit den Winzern zu diskutieren. Die Themenverkostungen wie „wine by glass“ oder „anders als gedacht“ fanden großen Anklang bei den Experten.

Highlights für die Besucher waren die vielen facettenreichen und spannenden Grünen Veltliner aus dem Weinviertel, aber auch Weißburgunder, Muskateller und Co. begeisterten das Fachpublikum aus Handel und Gastronomie.

Eröffnet wurde die Verkostung durch Dr. Nikolaus Marschik, österreichischer Botschafter in Berlin, der sich sehr über die erfolgreiche Veranstaltung und die gute Zusammenarbeit des Außenwirtschafts-Centers Berlin, der Botschaft und dem Weinviertel freute.

Bildnachweis: (Abdruck honorarfrei bei redaktioneller Verwendung: © Österreichische Botschaft Berlin)

Presseinformation April 2015:

Regionales Weinkomitee Weinviertel / Ulli Hager

Tel.: + 43 (0)2245 82 666

office@weinvierteldac.at

www.weinvierteldac.at

www.facebook.com/weinvierteldac